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N’éteignez pas l’Esprit ....

3ième dimanche de l'Avent ! 

Qui est-il ... ?

Voilà la question que nous nous posons  souvent quand quelqu’un nous parle... ou comme on dit  nous 
dit quelque chose, mais que nous ne savons pas vraiment le situer !

Mais qui est JB ?
JB  est  à la frontière du monde civilisé et des déserts...
Il est un passeur et un ouvreur   
Suffisamment  éloigné du monde  pour vivre  différemment
Suffisamment proche  pour  attirer la ‘attention
Alors forcément son identité se découvre à travers un jeu : vrai ou faux !
il est la Lumière        Faux
il est le Christ            Faux
il est le prophète Élie        Faux
il est le Prophète annoncé     Faux
il est celui  qui  baptise    Vrai !
celui  qui  baptise dans l’eau en attendant celui qui  baptise dans le feu de L’ Esprit de Dieu

Il est celui qui  montre Jésus en disant
Lui il  est la Lumière
il est un prophète et même bien plus que tous les prophètes il  est le Christ, le Fils de Dieu !

Comme la terre fait éclore son germe, et le jardin, germer ses semences,
le Seigneur Dieu fera germer la justice et la louange devant toutes les nations.
Jean baptiste est celui  qui prend soin des germes de justice et de  louange !

Avec lui et après lui tous les baptisés, tous les confirmés !
Vous les confirmés de 2017 vous avez  le visage de Jean Baptiste
Vous êtes des  ouvreurs
Vous traverser le monde en montrant Jésus et en disant : « Il  est la Lumière, Il  est un prophète et 
même bien plus que tous les prophètes il  est le Christ, le Fils de Dieu ! »

Comme Jean Baptiste vous êtes de ceux qui prenez soin des germes de justice et de louange !
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 « … tout ce qu'il y a de germes de bien dans le cœur et la pensée des hommes ou dans leurs rites 
propres et leur culture, non seulement ne pas le laisser perdre, mais le guérir, l'élever, l'achever pour 
la gloire de Dieu, la confusion du démon et le bonheur de l'homme » (LG, 17).

L’esprit du Seigneur Dieu est sur vous parce que le Seigneur vous a consacré par l’onction.
C’était  à  Ste Bernadette  le samedi .....  
Le seigneur vous a envoyé comme il  a envoyé tous ses disciples :
vers les captifs, les prisonniers vers tous autour de vous et même encore un eu plus loin
Pour vivre avec eux,  les guérir et en prendre soin,
pour annoncer la bonne nouvelle qui est joie et  délivrance !
Vous les confirmés de 2017 vous avez le visage de Jean Baptiste, vous êtes des  passeurs.
Des passeurs de lumières et vous avez suffisamment de force de volonté  et un mental fort pour 
relayer la lumière.
Justine, Marthe, Justine, Louis, Thibault, Attila, Baptise, François ..... je vous invite maintenant à 
transmettre cette lumière  à  celles et ceux qui  au fil de 2018 vont  se préparer  à la confirmation : 
Emma B. Agathe G. Geoffroy M. Martin R. Philippe R
N’éteignez pas l’Esprit, ne méprisez pas les prophéties, mais discernez la valeur de toute chose !

Évangile (Jn 1, 6-8.19-28)
Il y eut un homme envoyé par Dieu ; son nom était Jean. Il est venu comme témoin, pour rendre 
témoignage à la Lumière, afin que tous croient par lui.
Cet homme n’était pas la Lumière,
mais il était là pour rendre témoignage à la Lumière.
Voici le témoignage de Jean, quand les Juifs lui envoyèrent de Jérusalem des prêtres et des lévites 
pour lui demander :
« Qui es-tu ? » Il ne refusa pas de répondre, il déclara ouvertement :
« Je ne suis pas le Christ. »
Ils lui demandèrent : « Alors qu’en est-il ? Es-tu le prophète Élie ? »
Il répondit : « Je ne le suis pas.
– Es-tu le Prophète annoncé ? » Il répondit : « Non. »
Alors ils lui dirent : « Qui es-tu ?
Il faut que nous donnions une réponse à ceux qui nous ont envoyés. Que dis-tu sur toi-même ? »
Il répondit : « Je suis la voix de celui qui crie dans le désert :
Redressez le chemin du Seigneur, comme a dit le prophète Isaïe. »
Or, ils avaient été envoyés de la part des pharisiens. Ils lui posèrent encore cette question :
 « Pourquoi donc baptises-tu, si tu n’es ni le Christ, ni Élie, ni le Prophète ? »
 Jean leur répondit : « Moi, je baptise dans l’eau.
 Mais au milieu de vous se tient celui que vous ne connaissez pas ; c’est lui qui vient derrière moi, et je 
ne suis pas digne de délier la courroie de sa sandale. » Cela s’est passé à Béthanie, de l’autre côté du 
Jourdain, à l’endroit où Jean baptisait. – Acclamons la Parole de Dieu.  

 

Dimanche 24 Decembre 2017
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